

03/01/2025 \$296.005 Vpe pág:

Audiencia: 28.500 Tirada: 9.500 \$1.251.750 Difusión: 9.500 Vpe portada: \$1.251.750 Ocupación: 23,65% Sección: ACTUALIDAD Frecuencia: 0

Pág: 7

Realizarán Feria de la Postulación para jóvenes que rindieron la PAES

Para brindar la oportunidad de conocer la oferta curricular en Iquique, la Universidad Santo Tomás llevará a cabo una novedosa actividad denominada la "Feria de Postulación UST", a realizarse del 6 al 8 de enero, desde las 9:00 a las 19:00 horas; y el jueves 9 de diciembre de 9:00 a 13:00

Esto nace luego que desde el lunes 6 de enero todos quienes realizaron la Prueba de Admisión a la Educación Superior (PAES) en 2023 y 2024, estarán en conocimiento de sus puntajes por prueba y ponderados, para así postular a las universidades y carreras de su preferencia.

Sobre esta iniciativa, Ely Castro, directora de Admisión de Santo Tomás Iquique, señaló que "esta es una excelente oportunidad para conocer más sobre nuestras carreras profesionales y programas, ya que estarán los directores, jefes de carrera v estudiantes de Kinesiología, Derecho, Ingeniería Comercial, Terapia Ocupacional, Enfermería, Psicología, Tecnología Médica, para contar en primera persona la experiencia de ser tomasino y tomasina de nuestra casa de estudios".

Durante la Feria de Postulación UST, el equipo de Admisión 2025, compuesto por estudiantes de Santo Tomás, estará disponible para asesorar a los futuros estudiantes durante todo el proceso de postulación que se realiza a través del sitio web del Mineduc, contando con equipos informáticos e información precisa para que la postulación sea exitosa.

Para asegurar un cupo en la sede Iquique de Universidad Santo Tomás, los futuros y futuras estudiantes tendrán que poner entre sus primeras preferencias a la institución y aguardar los resultados del proceso de selección que se entregarán el 20 de enero de 2025, contando con el mínimo de puntaje que va desde 458 puntos ponderado.



LA FERIA DE POSTULACIÓN COMENZARÁ EL LUNES 6 DE ENERO.